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みんなの森を通して気付かされたのは「このままであり続ける難しさi。 自然

のままにしておくと、いつかなくなってしまう事や物はたくさんありそうです。

住んでいる町に興味を持って、スポーッでもボランティアでも、ほんの少しの

時間、自分なりの関わりを持ってみて下さい、知らないことにたくさん出会い、

生活が広がっていきます。そんなことがまちづくりの第一歩だと思います。

まちづくり協議会は地域の情報交換の場としての役割と、「安全で安心」な

緑ヶ丘・仙川地区を実現する為に色々な事業を展開しています。

ぜひ、一緒に活動してみませんか?

ご希望の方はお近くの運営委員までお知らせください。
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認知症に関わる全ての人ヘ

今や認知症は珍しい病気では無くなってきました。東京都

は、来年度から70歳以上の認知症検診の全額補助の方

針を示しています。成人病同様、誰もがなりうる予防すべ

き病気として捉えられてきています。

そんな中、認知症カフェという言葉を聞いたことがある人も

多いと思います。認知症カフェと言つても様々な形があり

ます。地方自治体が運営しているもの、ボランテイアによる

もの、介護者家族によるもの、認知症の本人と家族で行っ

ているもの等・・ 。。仙川オレンジカフェは、その中でも数

少ない「地域住民が主体」で運営する認知症カフェです。

認知症の不安は、認知症の人だけのものでも家族だけの

ものでもありません。その周囲で関わる人も、地域で一緒に

暮らす人も、全く関係のなさそうな人の未来の不安でもあ

るのです。そう考えた時、それぞれの立場で、その不安を分

仙りIIオレンジカフェ

情報交換・心と身体と生活のケア他

毎月第 4火曜 日 13:00～ 15:00

緑ヶ丘地域福祉センター 大会議室

かち合い、協力し解決出来ることがあつたり、気持ちを軽く

し前向きになれたりするのではないかと考えました。

こうして「仙川オレンジカフェ」は生まれました。

① 負担がない事 ② 仲間がいる事 ③ 楽しい事を胸に、

会を重ねてきました。認知症について学び、感じ、考え、時

には心を揺さぶられながら、必ず笑顔で終わる。特別な場

所になりました。そうは言っても、認知症という言葉への先

入観や偏見は未だに感じます。

私たちが今一番願うことは「仙川オレンジカフェを知って

ほしい !」 ということ。是非、緑ヶ丘地域福祉センターまで

足を運んでいただき、心温まる空間を体感してください。見

えない心の垣根があつたことに気付き、そしてその垣根が

無くなっていくのを感じるかもしれません。

文章 ;地域包括支援センター仙川 武口温恵さん



「いい街にしたい」想いが集まるところが自治会です !

団地建替と共に見えてきた問題点

緑ヶ丘団地自治会が発足 56年 目を迎える今年度です。1,200世帯を超え

る大団地として存在してきました。平成 15年に建替対象団地になり、それ

以降反対運動もあり、建替えの話が進まない状況の中、新入居者もなく世

帯数が減る一方です。

世帯数、自治会費の半減、また住人の高齢化は突出しており、まさに限界団

地となっています。           _
|:    :tf:

現在は建替も進み、 3棟が出来上がり、330世帯く
゛
らい

が移転を終えていますが、全 15棟が完成するには、ま

だまだ先のことです。完成しましたら以前のように 1200

世帯を超える団地となりますが、今後自治会の形態も変

わつてくるかもしれません。 (地図は建替完成図)
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10数年前まで続いていた盆踊 り>
復活が待たれます。

地域の発展を支えた 55年の歴史

自治会の目的は、会員相互の親睦を

図ることと規定しています。現在は、

世帯数、自治会費を考えますと、以前

のような様々な行事やサークル活動

などを行うことは、予算的に困難に

なって来ています。

小学校、中学校、保育園などの設立

に協力して来たり、学童保育がない

頃には団地内で自主保育をやってい

たとの記録もあり、自治会が緑ヶ丘 2

丁目の発展に大きくかかわってきた

のだとおもいます。

緑ヶ丘団地自治会には、自治会規

約、集会所使用規定、会計準則、専

従員服務規程と5つの規約がありま

すが、55年経った現在ではマッチし

ない内容もあり、改定に迫られている

次第ですが、この5つの規約があっ

たことで、団地独特の自治会活動が

生まれ、半世紀に渡り、歴史を作り上

げて来ました。

今後建替が終わった時には、この5

つの規約が生かされ、もっと進化し

た自治会を、次世代の方々につなげ

ていくことが務めだという想いを持っ

て自治会を背負っています。

文章 ;緑 ヶ丘団地自治会 夏井住光さん

都営調布緑 ヶ丘 2丁目団地

基本設計完成図

完成図を現在の地図に重ねてい

ます。パースの違いで、道が通

じていない部分がありますが、ご

了承ください。
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活動予定 活動報告

文化交流分科会

緑ヶ丘コンサートwith音絵うた

～宮沢賢治の世界～

3/2(土 )14時～ 福祉センター

昨年の桜まつりでやさしい歌声を披

露してくれた「音絵うた」のコンサート。

今回は音絵うたの本領「絵本や文学

作品に音楽を融合」させた宮沢賢治

の世界」をお届けします。お楽しみに!

環境対策分科会 環境アカデミー

みんなの森をみんなで考える会議

第 3回「里山を学ぶ」

3/3(日 )13時半 -16時ふれあい給食

室 (緑小体育館横に専用入口有り)

講師にNPO法人ナチュラルリングトラ

スト副代表の小出仁志氏をお招きし、

里山としてのみんなの森を考えます。

桜まつり実行委員会

桜まつり開催 !

3/30(土 )11時～緑小校庭(雨天翌日)

詳しくは中面をご覧ください。

お知 らせ

ちょうふ地域コミュニティサイト

「ちよみっと」をもっと活用しよう!

地域で行われるイベントのチラシがアッ

プできます。他地区の行事を探したり、

情報交換の場として大変便利なツール

です。チラシをアップしたい方はIDとパ

スワードをお伝えしますので、お近くの

まちづくり運営委員までご一報下さい。

Щ 囲

環境対策分科会 環境アカデミー

みんなの森をみんなで考える会議 第 2回

12月 2日  みんなの森

「森 と遊ぶ」

2回めのテーマは「森と遊ぶ」。たくさんの子供たちが落ち葉や枯れ枝、どんく
゛

りなどを使って画用紙いっぱいに動物や虫たちを描いていました。一本の枯れ

枝からカブトムシのツノを連想したら、体に見合う葉っぱを探す…。イメージが

どんどん膨らんで、あっという間に時間が過ぎました。中身をくり抜いて作った

どんく
゛
り笛も様々な音色が響きました。次回は里山を学びます。詳細活動予定参照

安全対策分科会 おとなと子供の交通安全教室

交通事故から子供の命を守りたい 2月 2日 緑ヶ丘小学校

現在の緑小付近を歩いてみると、以前より見通しの悪いところが増えたと感じ

ます。団地の建替工事の高いフェンスが大きなカーブを描き、いつ自動車が現

れるのかわからない状態です。警視庁の HPを調べてみると、子供の交通事

故は自宅から500メ ートル圏内で起きているの力ヽ まとんど。慣れた道で、友達

と一緒に自転車で走っている時が一番危ないということです。地域のおとなが

見本となって、子供たちを導いていくことが重要だと書いてありました。

普段からルールを守った自転車の乗り方ができるように、見守りお願いします。

ぐる一ぷたんぼぽ  場所:緑ヶ丘コーナー

`月
2回 (第 1、 第 3土曜日)10:00～ 12:00

ご寄付戴いたタオルで、使い勝手の良い「手縫いの

雑巾」を作つています。児童館・保育園 。高齢者

施設など地域の各施設にお届けします。互いを見

守り支えあう仲間がいますよ!   半  ャ
※タオルをご寄付ください。       ＼′‐

折り紙くらぶ   場所:緑ヶ丘コーナー

月 1回 (第 2木曜日)]0:00～ 12:00

ひな飾りや兜など、季節の折り紙を中心に、ちょつ

と難しいものにも挑戦し、指導の大木さんのもと、

楽しんでます。地域のイベントでも人気です。
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